



Vista aérea de la actual cantera y del ámbito de ampliación.

Retoques para la cantera de Santa Quitèria

La presión ejercida por los vecinos de los barrios de Les Roquetes y Bosc Rusalleda sobre la presencia del Parque Ambiental de Santa Quitèria parece que ha empezado a provocar algún efecto en el gobierno local de Vilanova del Vallès. Si hasta ahora el ejecutivo de Oriol Safont trabajaba con la opción de autorizar una ampliación que doblaría la superficie de la cantera de Santa Quitèria, ahora parece que hay una marcha atrás en este sentido. Hace unos días el primer teniente de alcalde de Unitat per Vilanova, **Ramon Majà**, enviaba una carta a los vecinos de estos barrios en los que ya apuntaba esta cuestión que posteriormente sería ratificada por el propio alcalde en el pleno del pasado día 20 de diciembre.

"No es cierto que se haya aprobado - decía el edil en su carta- *doblar el ámbito de la cantera*". Majà admitía

vallès

que se había aprobado inicialmente esta posibilidad en el proceso de modificación de las Normas Subsidiarias y el plan especial en el ámbito del Parque medioambiental de Santa Quitèria, pero que este proceso está actualmente "en revisión" en base a los informes y a las alegaciones presentadas y que todo ello apuntaba a que "el Ayuntamiento requerirá a la empresa la reducción de este segundo ámbito".

La ampliación del ámbito de la cantera no es la única preocupación de los vecinos de las urbanizaciones que rodean la cantera de Santa Quitèria y así lo han manifestado en diversas ocasiones. También están preocupados porque la cantera actual amplíe su actividad, por un lado, con un vertedero controlado de residuos inertes y por otro, con un centro de triaje

Jordi Abayà

y selección de residuos procedentes de la industria. Ramon Majà señala que la empresa que gestiona la cantera, Cora Terra SA tiene la obligación de realizar el triaje de materiales reutilizables "pero no está permitida la entrada de basuras y no está ni estará permitida la entrada de residuos peligrosos ni materia orgánica". La información del concejal contrasta con la que obtuvo hace unos meses la Associació de Veïns de Cal Sereno-Les Roquetes del propi Ayuntamiento de Vilanova. El ente local les entregó el informe emitido a este respecto por la Oficina Territorial d'Acció i Avaluació Ambiental de Barcelona, organismo dependiente del Departament de Territori i Sostenibilitat y en éste se explica que el Parque también incluye la construcción de una planta de triaje y selección que "se hará cargo de materiales procedentes de otros centros de recogida, transferencia y recuperación de materiales industriales inertes y no especiales". El informe concreta que estos materiales pueden ser: papel y cartón, plásticos, textiles, vidrio, maderas, metales y otros materiales inorgánicos. También señala el informe que la capacidad de la planta será de 60.000 a 80.000 toneladas al año.

Los vecinos de Les Roquetes piden que la cantera cierre definitivamente. Como se recordará entre otras denuncias han manifestado reiteradamente quejas por las grietas que han aparecido en algunas casas que atribuyen a las explosiones de la cantera y por el polvo que genera la actividad y consideran que la modificación de las normas subsidiarias tienen por objetivo legalizar una actividad que ahora no lo está. El Ayuntamiento insiste que tanto las explosiones como el ruido y el polvo están dentro de los parámetros legales.

LA GARRIGA

Utilizan códigos QR para explicar el patrimonio en varios idiomas

El Ayuntamiento de La Garriga ha decidido mejorar la puesta en valor de su patrimonio y de su oferta turística mediante el uso de las nuevas tecnologías. Recientemente el municipio ha renovado los contenidos y los diseños de los atriles de la plaza de la Iglesia y la plaza de Can Dachs y ha aprovechado la ocasión para incluir en estos atriles un código QR que permite acceder a la traducción de los contenidos a cualquier idioma y, por tanto, ampliar de manera muy importante el público potencial receptor de los mensajes. También se han incluido códigos QR para acceder a los idiomas en las estaciones de interpretación del refugio antiaéreo de la estación, de la Illa Raspall y de La Doma, y de los visores del Passeig y de la plaza de Santa Isabel.



EL REFUGI ANTIAERI DE L'ESTACIÓ

A INICIS DE MARÇ DEL 1938, EN UN MOMENT EN EL QUAL CATALUNYA PATIA UN VERITABLE SETGE AERI, LES AUTORITATS DE LA GARRIGA VAN DECIDIR ENDEGAR LA CONSTRUCCIÓ DE TRES REFUGIS PER A LA POBLACIÓ A CAUSA DEL PERILL DE BOMBARDEIG I DELS NOMBROSOS REFUGIATS ESTABLERTS A LA POBLACIÓ. AIXÍ COMENÇAREN LES OBRES DEL REFUGI NÚMERO 2, SITUAT AL COSTAT DE L'ESTACIÓ. PROBABLEMENT EL MÉS SEGUR I MÉS GRAN DELS QUE ES VAN PROJECTAR A LA GARRIGA.

El Mercado Municipal de Mollet mejora en eficiencia

El equipamiento municipal ha puesto en marcha varias medidas para ahorrar y mejorar la eficiencia energética, tales como la iluminación, las cámaras frigoríficas o el sistema de ventilación. En este sentido se han substituido las bombillas actuales por otras de bajo consumo y que disponen de detección de movimiento para que se enciendan sólo cuando es necesario. También se ha establecido un control tanto de temperatura de las cámaras frigoríficas como del sistema de ventilación del edificio. Además el mercado ha incrementado su seguridad con cámaras de videovigilancia controlables remotamente a partir de un *smartphone* o de un ordenador.

Caldes destina 30.000 euros a un proyecto en Senegal

El Ayuntamiento aprueba una aportación de 30.000 € para la compra y traslado de maquinaria agrícola en el Centro de Promoción Agraria de M'lomp (Senegal) para hacer rentables los terrenos y la explotación ganadera. El Ayuntamiento, a través de Caldes Solidària, colabora desde el año 2008 en la creación y puesta en marcha de esta granja escuela con la finalidad de proporcionar formación a los jóvenes de la región de la Baja Casamance. El vínculo de Caldes con el Senegal

y, en concreto, con el proyecto de M'lomp, viene dado por la estrecha relación que el municipio mantiene con el cooperante, hijo de la localidad, el escolapio **Josep Artigas** que lleva más de treinta años trabajando en la zona. En reconocimiento a su trayectoria, Josep Artigas obtuvo el Premio de Cooperación Internacional para el Desarrollo Humano 2008 que entrega el Consell Comarcal del Vallès Oriental.